
平成２６年３月２６日（水）

午後３時～

名和公民館 第１会議室

出席委員 １番 ２番 ３番

４番 ５番 ６番

その他の 教育次長（齋藤）、幼児教育課 課長（林原）、社会教育課長（手島）、

出 席 者 学校教育課 課長補佐（佐藤）

参 観 人

１．開会宣言（午後３時００分）

伊澤委員長

２．議事日程の報告

  日程第１ 会議時間の決定

自 午後３時００分      至 午後４時３０分

  日程第２ 教育長報告並びに連絡事項

教育長

○

○

○

○

○

○

○

平成２６年 第４回 大山町教育委員会 議事録

日  時 ：

場  所 ：

小原康正 金田吉人 湊谷紀子

林原浩子 山根　浩 伊澤百子

1人

日   程

会議時間の決定ですが、３時より終了目標を４時３０分としたい。

６日には、大山町議会定例会本会議が開会となった。平成２５年度の補正
予算で、名和中学校の大規模改修１億４千万が採決となった。

８日には、教職員人事最終折衝が鳥取市で行われた。午前中には、教科書
採択の会もあった。

１０日には、県で３位以上の生徒を対象に各中学校で教育長表彰を行っ
た。

２月２６日～３月２６日までの報告事項、３月３１日までの今後の予定に
ついて説明。

２月２６日には、大山町要保護児童対策協議会代表者会議があり、児童相
談所の所長から話を聞いた。

２７日には、西部地区人権・同和教育振興会議運営委員会があり、小中の
学校の先生も入れてやっていこうということになった。

３月２日には、大山町スポーツ少年団研修会を開催した。内容は、けがの
防止についての研修を行った。また、中山国際交流協会研修会、差別事件
報告・人権確立をめざす鳥取県民集会が開催された。

４日には、六長合同会議を開催した。
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  日程第３ 議案　第１号

大山町公民館館長の選任について

委員長

委員長

全委員

  日程第４ 議案　第２号

大山町立図書館館長の選任について

委員長

社会教育
課長

伊澤委員長

１１日には、町内中学校卒業証書授与式、臨時教育委員会を開催した。

１３日には、大山カレッジ修了式が開催された。非常に勉強していて素晴
らしいと感じた。

１５日には、ゆきどけコンサートが大山公民館で開催された。

１８日、１９日には、大山町議会定例会本会議で一般質問があった。教育
委員会関係では、８人の議員から質問を受けた。

２０日には、町内小学校卒業証書授与式が行われた。

２１日には、名和さくらの丘保育の園芝はり作業と給食試食を行った。

２２日には、名和さくらの丘保育園の竣工式、また完成見学会を行った。
約３００人くらい参加があった。

２４日には、町内中学校修了式、午前９時に教職員人事異動公表が行われ
た。

２５日には、名和保育所、大山保育所、庄内保育所の卒所式、町内小学校
の修了式が行われた。大山町議会定例会本会議は最終日で討論、採決が
あった。

２６日には、光徳保育所、中山みどりの森保育園の卒所式、離任教職員あ
いさつ式、定例教育委員会を開催した。

２７日には、御来屋保育所、大山きゃらぼく保育園の卒所式が行われる予
定である。

２９日から３０日にかけて、名和さくらの丘保育園の引越作業を行う。

３１日には、退任式を行う。１日には、教職員辞令交付式、歓送迎会を行
う予定である。

議案第１号について説明。

４名の退職者があった。（中山、名和、大山、高麗）
新しい４名について、履歴事項を紹介。高麗には、かあら山に関わってい
る人をお願いしたいということがあった。

議案第１号を承認ということでよろしいか。

了承。

事務局よりご説明をお願いしたい。

事務局よりご説明をお願いしたい。

議案第２号について説明。

議案第２号を承認ということでよろしいか。

社会教育
課長



全委員

  日程第５ 議案　第３号

鳥取県西部地区教科用図書採択協議会の設置について

委員長

教育次長

委員長

教育次長

委員長

全委員

  日程第６ 議案　第４号

平成２５年度 要保護児童生徒の認定等について

  日程第７ 議案　第５号

平成２６年度 要保護児童生徒の認定等について

  日程第８ 議案　第６号

平成２６年度 準要保護児童生徒の認定等について

３．その他

４．次回の開催日程 平成２６年４月２３日  午後１３ 時 ３０分～

５．閉会宣言（午後４時４０分）

了承。

了承。

事務局よりご説明をお願いしたい。

申請児童生徒数 ８名    認定児童生徒数 ６名

申請児童生徒数 １名    認定児童生徒数 １名

申請児童生徒数 ２名    認定児童生徒数 ２名

議案第３号について説明。

小学校は、４年に１度か、また、学習指導要領が変わらないと、大きな変
化はないのかの確認。

そのとおり。

議案第３号を承認ということでよろしいか。


